

Little Friends cambia de gerencia y se renueva para dar el mejor servicio a los niños

23/09/2022



El equipo trabaja para ofrecer el mejor servicio a los niños.

Little Friends cambia de gerencia y se renueva para dar el mejor servicio a los niños. Little Friends es una escuela infantil bilingüe que permite que los niños dominen el castellano y el inglés como lengua materna. Esta empresa ha cambiado de gerencia y ha mejorado su servicio y sus instalaciones, pensando siempre en lo mejor para los pequeños. En esta nueva etapa, al frente de Little Friends está Marta Sánchez, que cuenta con una amplia experiencia en el sector y toma el relevo de este proyecto dándole un nuevo impulso.



Sánchez trabajó en China durante años.

Sánchez estudió Terapia Ocupacional y en 2013 decidió irse a China a realizar un voluntariado. Después de realizar el mismo, optó por quedarse en el país asiático donde estuvo trabajando en diferentes colegios y escuelas infantiles de Hong Kong y Guangzhou y donde gracias a su excelente trabajo, llegó a ser coordinadora del profesorado extranjero en una de esas escuelas.

Tras casi seis años fuera, decidió volver a España, estudió Educación Infantil y comenzó a trabajar en esta empresa, donde el pasado mes de julio decidió dar un paso adelante y quedarse con este negocio situado en la calle Elche, número 2B, de Petrer.



La empresa se ha reinventado.

Ha optado por darle un cambio de aire al proyecto educativo de la escuela que afronta con ganas e ilusión, por ello ha realizado obras para mejorar las instalaciones y hacerlas más modernas y cómodas a la vez que ha cambiado la imagen corporativa. También ha apostado por implementar un programa de musicoterapia en Inglés, basado en el aprendizaje de este idioma a través de la música y el movimiento. Este centro cuenta con 5 aulas completamente equipadas para los más pequeños, aula de psicomotricidad, cocina propia y patio al aire libre. Además ofrece actividades extraescolares de inglés para niños de dos a ocho años así como servicio matinal a partir de las 7:30 horas y ludoteca hasta las 19 horas.



Imagen de las renovadas instalaciones.

A este centro pueden acudir niños de cero a tres años y todavía quedan plazas libres. Este mes de septiembre, con motivo de la nueva gerencia, todas las matriculaciones que se realicen durante este mes, contarán con un descuento mensual aplicable a todo el curso escolar. Si quieres que tu hijo crezca con la mejor educación, no dudes y llama al 608 89 69 57.